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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

J'AI PEUR POUR MON CŒUR A CAUSE DES AMPHETAMINES

  Par malcod Posté le 21/12/2020 à 09h16

Bonjour
Je tiens à précisé quelques détails 
J'ai à peinne la majorité 
Et j'ai fais une overdose de multiples produits 
Il y a 3 mois 
Avant mon overdose je consomais tous les jours de la methadone ainsi que des opiacer en général actiskenan oxycodone et heroine
(pas en IV) juste en sniff ainsi que de juillet à août je consomais tous les jours de la mdma j'achetais un gramme tous les 4 jours 
De plus cet été j'ai consomé pdt 3 jours d'affilés des amphetamines
La suite le soir de la finale champions league 2020
Je rentre chez moi après avoir fumer 2 joints et avoir pris 100mg de methadone en gélules de 40mg
Le soir même je rentre chez moi et je prend deux valium de 10mg et 5 seresta de 50mg à savoir que j'avais comme traitement en plus
30mg de valium matin et soir plus 2 tercians de 25mg le soir
Je n'avais pas de prescription de methadone ni de seresta
Et cela fesait depuis juin que je m'étais mis à consomer des prods et des opiacer de plus en plus souvent avant j'avais déjà à peu près
tester tous ce que je pouvais prendre
(coke, ecsta, morphine, ketamine...) mais j'arrivais à arrêter d'en prendre pdt des fois des semaines voir des mois vu que pdt le 1er
confinement je ne consomais que de l'alcool tous les jours
Bref le lendemain de la finale de la champions league mes parents m'ont retrouver dans le coma dans ma chambre arrivé à hôpital les
médecins font un bilan des mes organes vitaux et j'avais 3 atteintes, une au cœur problème de pompage de sang le muscle ne se
contactais moins bien et pompais moins, une au rein et une au foie vu que le soir de mon od j'avais pris de la codéine environs 180mg
en codoliprane sans essayer de faire d'extraction et avec des antihistaminiques oxomemazine phernegan et donormyl
Puis suite à ça je suis rester une semaine et demi en surveillance dans l'hôpital pour qu'il vérifie mon cœur et le reste 
En sortant de l'hôpital je me suis fais interner en hp pour soigner mes addictions et m'aider sur le plan psychologique
Je suis sorti la semaine du 15 décembre après 3 mois et demi de cure mon cœur avait rapidement repris de la puissance je le sentais
battre fort et sur les ecj tous allait bien rien à signaler 
Je me sentais bien mentalement mais j'avais à la fois très envie de reconsommer j' ai lutté pdt une semaine jusqu'à ce week end où j'ai
trouvé un petit peu d'amphétamine dans un pochon dans ma chambre j'ai craqué et j'ai sniffer 6 lignes moyennement charger de 21h à
00h36 puis j'ai pas dormis de la nuit j'avais mal au cœur et j'étais extrêment stimulé suite à ça les deux jours qui ont suivis j'avais un
sensation de brûlure au cœur des picotement et vu que j'ai une montre connecté je regardais et je voyais que mon bpm étais de 86 à
110 au repos ou juste debout à marcher sans faire d'efforts trop intense j'avais un peu peur de mourir d'un arrêt cardiaque mais j'ai
continué le soir j'ai sniffé deux lignes de 20h à 22h et j'aime dormis à partir de 00h58
Aujourd'hui je me suis lever à 10h j'ai fais 13km de vélo pendant une heure et l'après midi j'ai pris 2 traces de 17h à 19h mais la est le
problème je n'ai pas mal au cœur je suis juste inquiet je ressens une sorte de picotement et de pression abdominal qd je respire un peu
fort je n'ai aps de respiration rapide et mon bpm affiché sur ma montre est de 75 bpm par minutes et même après la montée mon cœur
est allé battre jusqu'à 120 bpm maximum je ne me sens pas mal du tout je ne sue aps je tremble pas et je respire vrmt normalement
mais quelques choses me stress je sens mon cœur battre mon puissamment que avant que je recommence à consomer et j'ai peur
d'avoir développé un problème cardiaque 
Je compte aller voir un médecins dans 3, 4 jours le temps d'éliminer le produit et de voir si mon cœur va mieux
Je voudrais savoir ce que vous pensez est ce que il est possible que mon cœur soit abîmé si oui définitivement ou pas ?
Je compte bannir les amphetamines et la coke de ma vie mais j'envisage de reconsommer de la mdma dois je éviter même si je le fais
occasionnellement et que je laisse le temps à mon corps pour récupérer ?

2 RÉPONSES

edou - 22/12/2020 à 05h50

Bonjour malcod,

J'ai lu ton message, un parcours compliqué niveau consommation (opiacés et benzodiazépines apparemment). 

Tu as également fais le tour, avec ce que je dis "les classiques". Puis overdose. 

Mais je vais te raconter également mon vécu, tu n'es pas le seul dans ce genre de situation.

J'ai consommé quotidiennement des amphetamines (speed) durant 10mois (6g/semaine). Sans compter le café, les 5/6 ectasy chaque
weekend, un peu de cocaïne. Tout ça pendant 10 mois non stop. 
Je ne te parle que des produits qui agissent sur le cœur. J'ai fais une overdose de speed, 2g en 10h, il était particulièrement fort. 

J'étais pas bien, seul chez moi, j'ai appelé le SAMU et ils sont venus. Ça faisait 2h vraiment j'étais assis sur ma chaisse : 160bpm au
repos, depuis des heures. 
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Je suis encore vivant j'ai passé 3 examens du cœur et il est parfait. En fait, pour savoir si éventuellement tu risques un infarctus ou une
connerie du cœur, c'est ton âge + 200bpm. 

Je ne suis pas médecin mais je pense que tu angoisses énormément. Puis faire du sport en prenant des amphetamines, ce n'est pas
une bonne idée. 

As-tu des antécédents cardiaque dans ta famille ? 

Je reprends mon exemple : j'ai consommé peut être 10x plus de stimulants que toi (sans en faire un concours), consommer des produits
de synthèse (3-MMC, 3-FEA, 3FA, ect), des trucs vraiment hardcore pour le cœur mais je n'ai absolument rien. Et même aujourd'hui je
pratique l'IV avec des cathinones, stimulants, ect.. cœur nickel.

Ce focaliser sur son cœur, les douleurs thoraciques, ect.. c'est très souvent signe d'anxiété. J'ai vécu et je vis encore sa. 

Je pense que oui, tu devrais essayer de revoir tes consommations de stimulants, surtout si tu as des gènes et voir un médecin pour te
rassurer. 
Personne peut savoir si ton cœur est abîmé. Seul des examens permettront de voir si y'a un problème.

Bannir les amphet mais vouloir consommer de la MDMA ? 
La MDMA est un dérivé amphetaminique. Donc une amphet. 

Mon point de vue : 

Si t'es en bonne santé, tu peux te permettre des consommations mais occasionnellement. La MDMA par exemple c'est 8 semaines de
pause minimum. 
Tu peux t'amuser mais en respectant certaines règles.

Si tu n'arrives pas à stopper tes conso et qu'elle te pose problème, essaye de voir un CSAPA. C'est grâce à ce genre de structure que je
m'en suis sortis de mes addictions.

En tout cas, respire mon gars, des abus certes mais certainement pas la fin  bien à toi

malcod - 12/05/2021 à 18h20

Salut edou excuse moi pour la réponse tardive on va dire que j'ai plutôt réussi à me passer de toutes ses substances en ce moment

Tu as surment raison et il est vrai que j'angoisse beaucoup à proposé des dégâts corporelle de mes anciens et récente consomation

Et c'est dernier temps j'ai réussi à passer outre et cela fait depuis décembre que je n'ai pas consomer un seul stimulant puissant je dis
puissant car je consome pas mal de boisson energisante mais l'envie m'en ai passer depuis quelques semaines et surtout car le goût
commençais à plus me plaire
J'avoue que l'été approche et que je me dis qu'un peu de mdma pour une occasion festive serait rigolo mais je ne sais pas vraiment si je
suis toujours amoureux de se plaisir car les effets secondaires m'ont bcp trop torturer déjà rien que le faite de trembler apres qlq semaine
de conso de stimulant m' énervé particulièrement car les regards des gens et les remarques à m'ont égards ne sont pas plaisante on me
prenait pour un gros camé alors que j'essaie beaucoup de sortir de cette image pour m'on avenir je viens juste d'avoir la majorité et cela
fesait depuis mes 14 ans que les drogues était dans ma vie
Et surtout le pire de tous les effets indésirables était ce début de délire psychotique genre paranoïa qui fait totalement vriller quand on a
pas de benzo ou d'anxio 

Bref la ces derniers temps je limite vachement mes conso j'avais fortement envie d'opiacer et je sais pertinament qe c'est se type de
produits qui est le plus susceptible de me refaire chuter mais je ne sais pas pourquoi je n'arrive pas à redescendre cette image positive
que j'ai de ce produits donc je consome une a deux fois par mois des opiacer et pas plus d'un prise toutes les deux semaines ça me va
et en générale c'est de methadon et de l'actiskenan que je prend mais la cette semaine mon dealer m'a fait galèrer pour avoir ma dose
du mois donc j'ai craquer et j'avais pas mal de sous donc j'ai acheter un gramme d'hero de bonne qualités et bordel en une soirée j'ai du
sniff au moins un 10 de fois et fumer une ou deux fois voyant l'impact que ça avait sur moi j'ai pris la décision de foutre C g au toilette je
ne veux plus vivre l'enfer que j'ai vécu et j'ai fais vivre à ma famille et surtout maintenant j'ai un copine et pleins de projet d'avenir

La je repense du coup pas mal au opiacier ce qui ne m'étonne pas mon cerveau a reçu son petit plaisir malsain et du coup il a relancer
sa recherche de plaisir et me torture en me fesant penser à ça je suis suivi et je parle de tous ça à mes addicto et mes psy

Maintenant je pense que je vais essayé de régler cte problème d'envie en allant chercher la cause qui me pousse à vouloir retrouver cet
état d'apaisement et de plaisir que je ne met peu de sens à ses conso les seul raison que je trouve son l'ennuie et la solitude des
semaine sans mes amis et ma copine 

Alors que avant je consomais pour des problemes de gestion d'émotions et de problème de famille et sentimentaux

Je pense que c'est les solitude qui fait que aujourd'hui je pense à ces merdes et je vais essayer d'arranger ça dans le futur en espérant
que ce covid soit derriere nous
Bref j'ai un peu beaucoup divaguer mais au moins cela donne une update de tous et voilà je suis assez fière de ne plus être la tous le
temps la dedans
En espérant que ça dontinue 
Merci pour tous a bientôt pour une suite surment plus heureuse


